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平成２９年８月定例会議 一般質問通告書一覧【議会確定】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質問要旨 

１ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 水海道有料道

路の利用と交通

体系の連携につ

いて 

① ２９年６月から有料道路の無料化を行っているが，無

料化以前の通行量と比較してどうか。 

② 近隣市町村の市民が利益を受けるのであれば，応分の

負担は当然と思うが，市ではどのように考えているの

か。 

③ 有料道路は平成９年８月６日竣工，この償還期間は３

０年，平成３９年まであと１０年。この間，当市は単

独でこの負担を続けるのか。 

２ ８番 

小 林  剛 

議   員 

（一問・一答） 

１  広域連携によ

る公共交通につ

いて 

① 高齢による免許返納制度等により，増加する交通弱者

への市民サービスは，近隣自治体と比べ，かなり劣っ

ていると思うがいかがか。 

② 守谷駅直行坂東号（バス）の路線を常総市と連携する

ことで，相互にメリットが生じる。協議すべきと思う

がいかがか。 

③ 水海道有料道路時間帯無料化による豊水橋，美妻橋，

通学道路の緩和状況（無料化前との比較）。 

④ 無料化の負担金を常総市単独で負担するのであれば，

次年度以降の事業の実施は認められないとの附帯意

見にどのように対応しているのか。進捗状況を伺う。 

３ １０番 

倉 持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ 水害後の常総

市における人口

問題について 

① ここ５年間のデータでは，人口が減少しているにもか

かわらず，５月時点で２１，０８６世帯に増加してい

る。この要因と転入，転出者の数値を尋ねる。 

② 関東・東北豪雨災害において被災し，市外の県営住宅

等のアパートに住んでいる世帯数とその人数は。ま

た，（絆）再生補助金の申請数といまだ市に戻れない

方は現時点で何人いるのか。 

③ 今年度新たな施策として打ち出した「いきいき住マイ

ル支援補助金」の申請は現時点で何世帯あったか。現

状を聞きたい。 

④ 千年に一度の想定水害，この表示板を設置したことに

より，市の人口に影響を及ぼす可能性があると思われ

るが，市の考え方は。 

２ 害虫，害鳥，

害獣の被害状況

とその対策につ

① 市内の被害状況とその対策に向けた取り組みは。 
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いて 

４ ３番 

坂野 茂実 

議   員 

（一問・一答） 

１  児童クラブ

（放課後児童健

全育成事業）の

現状と課題につ

いて 

① 現在の児童クラブの詳細について伺う。 

② 利用者数と全児童に対して割合はどの程度か。また，

現在の児童クラブ施設の詳細について伺う。 

③ 指定管理者制度の導入後，どのような変化がみられた

か。 

④ 運営上の問題点と今後の課題は。 

５ ４番 

寺 田   洋 

議   員 

（一問・一答） 

１ 坂野家住宅の

活用について 

① 現在の利用状況とイベント等の実施状況は。 

② 文化財等の施設を利活用した例としてどのようなも

のがあるか。 

③ 文化財保護法改正方針をにらんでの今後の活用は。 

２ 雨水対策につ

いて 

① 今後の雨水対策として，総合的な整備計画は検討して

いるか。 

６ ２番 

大 澤   清 

議   員 

（一問・一答） 

１ 高齢者ドライ

バーの運転免許

自主返納につい

て 

① 運転免許自主返納者に対する支援は，どのようなもの

か。 

２ 常総市の土地

利用について 

① コンパクトシティ化の考えはあるか。 

７ １２番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ 子育て支援に

ついて 

① ２７年４月にスタートした「子ども子育て支援新制

度」の現在の取り組みを具体的に尋ねる。 

② 人口ビジョン総合戦略の地域助け合い子育て支援主

要施策，１．子育てネットワークの強化，２．子育て

ボランティアの養成，３．ファミリーサポートの実現

について具体的に尋ねる。 

③ 人口ビジョン総合戦略における，当市の合計特殊出生

率目標値の考えを尋ねる。 

④ 国，県の制度にある「子育て支援員」とはどのような

ものか尋ねる。また当市での養成の考えを担当課と市

長に尋ねる。 

⑤ こんにちは赤ちゃん事業での訪問できなかった１０

件の内容を尋ねる。 

８ １５番 

中島 亨一 

議   員 

（一問・一答） 

１  市政担当１

年，諸問題に対

する市長の具体

的な方向性 

① 諸問題に対する市長の具体的考えを問う。 
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２ 防災計画につ

いて 

① 地域防災計画の進捗状況について尋ねる。 

３ 農業振興につ

いて 

① 耕作放棄地の対策は取り組んでいるのか。 

② 新規就農対策は取り組んでいるのか。 

③ 農産物のブランド化について取り組んでいるのか。 

４ 工業振興につ

いて 

① 工業振興策はあるのか。 

② 工業生産高県内８位は本当に誇れるのか。 

９ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ シルバー人材

センター関係に

ついて 

① 現在の建物，事務所の今後の行方について尋ねる。 

２ 水害防災につ

いて 

① 近年，線状降水帯，千年に一度の規模が常態化してい

る中で，鬼怒川プロジェクトの整合性（堤防の嵩上げ，

計画高水流量）について尋ねる。 

１０ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 平和行政につ

いて 

① 平和首長会議の一員としての役割について伺う。 

② 今後の平和行政についての取り組みについて伺う。 

２ 引き続いて災

害関連の問題に

ついて 

① 被災者に対する医療費の減免制度の復活できないか。 

② 災害関連死，障害見舞金について審査委員会の答申

は，９月末までできるのか。 

③ 被災者生活再建支援制度の申請漏れ者に対しての今

後の対応について伺う。 

３ 新生児の難聴

検査について 

① 当市での新生児聴覚スクリー二ング検査を受けてい

る新生児数は。そのうち再検査の対象となった児数

は。 

② すべての新生児に対して検査を受けるように，という

指導はどのように行うのか。 

１１ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 防災対策の現

状と今後につい

て 

① 避難所の建設計画はあるか。 

② 災害危険個所の調査把握とその対策について伺う。 

③ 災害危険個所を市民へどのように周知するのか。 

１２ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市民の広場の

土地利用とカス

ミ旧店舗の跡

地，その後につ

いて 

① 市民の広場については，長谷川元市長時代に，議会と

して関わってきた。市としても最も利用しやすく条件

の良い位置にあり，放置しておくのは理解できない。

旧カスミ跡地については，前副市長がカスミ側と折衝

を行っていたが，その内容について副市長に聞きた

い。 
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２ 小中学校教職

員の過重労働問

題のその後の改

善策 

① 教員の長時間勤務の件は，本年２月の議会で質問した

が，その後文部科学大臣は記者会見で「看過できない

事態が客観的に裏付けられた」と述べ，中教審に働き

かた改革の検討を求める方針を示した。特に中学校で

の部活動が１０年前の２倍になっている点（スポーツ

庁）を指摘したが，当市の現状を聞きたい。 

② 県，市の教育委員会での長時間勤務の問題について，

現在まで進められてきた改善策や国に対する要望等

についての取り組みは行っているのか。 

１３ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 以前質問を行

った，東京で大

地震が発生し，

常総市で被災者

を受け入れる状

況となった際の

農家との連携に

ついて 

① 協力農家の意向調査は実施したか。 

② 調査が行われたならば，具体的な数字を示していただ

きたい。 

２ 市長が公約に

掲げていた，常

総線の活性化と

つくばエクスプ

レスの相互乗り

入れや，電化の

状況について 

① 現在の進捗状況を示していただきたい。 

１４ １番 

関  優 嗣 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市内冠水対策

について 

① 市内の冠水箇所また，冠水状況の把握状況について尋

ねる。 

② 冠水箇所・状況の把握方法について尋ねる。 

③ 対策・対応はどのように行っているか尋ねる。 

④ 対応によって把握している等，どの程度まで対応済み

か尋ねる。 

⑤ まだ改善が見られない箇所は，今後どのように進めて

いくのか尋ねる。 

２ 児童クラブに

ついて 

① 現在，各児童クラブの利用状況について尋ねる。 

② 利用条件の変更によっての利用者数の増減を尋ねる。 

③ 今後の課題と対応について尋ねる。 

１５ １７番 

喜見山 明 

議   員 

１ 水海道排水機

場の廃止につい

て 

① 災害が起きた時どのような対応をするのか。また，江

連八間土地改良区との話し合いはなされているのか。 
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（一問・一答） ２ 釜屋堀川周辺

の農地について 

① 災害が起きた時どのような対応をするのか。また，江

連八間土地改良区との話し合いはなされているのか。 

１６ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 人口減少対策

について 

① 過去１０年における常総市の人口推移について尋ね

る。 

② 総合計画と他市町村の先進事例をどう受け止めてい

るのか。 

２ 関東・東北豪

雨災害から２

年，常総市地域

防災計画につい

て 

① 防災計画の現状は。 

② 今後の災害対策といつ起こるか計り知れない想定外

の災害を，より減災にとどめるか伺いたい。 

１７ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（一問・一答） 

１ 入札の件につ

いて 

① 予定価格の事前公表は何故やめないのか。 

② 市発注工事における入札情報の対応は。 

２ 道の駅計画に

ついて 

① 近隣施設の収益状況について尋ねる。 

 


